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まちの話題
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松前町商工会（三好茂会長）から、松前町大規模地震災害
対策基金に積み立てて欲しいと、昨年に引き続きチャリティー
募金を寄付していただきました。大規模地震が起こった際の
応急対策や復旧対策などに利用させていただきます。
ありがとうございました。

６
５

ひめぎんホールで交通安全県民大会が開催されました。交
通安全に多大な貢献があった松前町交通安全指導員の３名の
方が受賞されました。
おめでとうございます。

交通安全功労知事表彰 矢野 正次 さん（北黒田）
交通安全県民総ぐるみ運動愛媛県本部長感謝状

向井 初江 さん（筒 井）
四国管区警察局長・四国交通安全協会長連盟表彰

大川 守彌 さん（南黒田）
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梅雨や台風シーズンに備え、松山河川国道事務所、中予地
方局、警察、消防など関係者２１名が、町内の危険箇所の点検
パトロールを行いました。参加者は重信川や長尾谷川などを
巡回し、危険箇所の状況を確認するとともに、管理者から水
防区域などの説明を受けました。
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世界環境デーに合わせ、町では二酸化炭素の排出が抑えら
れるバイオディーゼル燃料を公用車に使用することになり、
出発式が行われました。
１０人乗りの公用車に導入したバイオディーゼル燃料は、「Ｂ
５軽油」と呼ばれるもので、軽油に使用済み天ぷら油などを
リサイクルした燃料を５パーセント混合しています。
今後「Ｂ５軽油」は、給食センターの配送トラックなどに
も使用する予定で、二酸化炭素の排出量を年間約４３０キログラ
ム削減できる見込みです。

▲写真左から大川さん、矢野さん、向井さん
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